

Isabel II

Isabel II quería hacer algún proyecto importante para mejorar su imagen, ya que con el canal no le bastaba, cosa que, naturalmente, a todos les pareció una locura. Pero, a pesar de todo, ordenó a sus sirvientes que la llevaran a una isla para “inspirarse”, y así se hizo. La llevaron a una isla nueva y al llegar, pobre de ella, descubrió una gran cantidad de bichos o parásitos “casquerosos”, como ella los llamó. Tras esto, inmediatamente envuelta en una gran furia ordenó que la llevaran de vuelta a Madrid. Aquella furia era tan fuerte que parecía que iba a explotar (o eso dijeron los que estaban con ella) y al volver a Madrid, mientras se recuperaba de tan traumática experiencia, le surgió la siguiente idea: crear un instituto para educar a la gente para que la aconsejaran de manera adecuada y que esa traumática experiencia no se volviese a repetir. Y aquel instituto se llamaría “Cardenal Cisneros”.

[Accésit de microrrelato ESO. Pablo Carballo Magariños. 2º ESO C](#)